



Le Quotidien Jurassien, 29 juillet 2008

Les pompiers de Delémont sur tous les fronts l'an dernier

Les soldats du feu de la capitale ont eu fort à faire l'an dernier. Entre les inondations du mois d'août, les exercices de routine et les interventions aux quatre coins du district, les pompiers du Centre de renfort d'incendie et de secours de Delémont (CRISD) sont sortis près de 250 fois en 2007. Petit tour d'horizon.

Le plus gros morceau auquel a dû faire face le centre de renfort est sans nul doute les inondations qui ont secoué la région durant quatre jours au début du mois d'août. Viennent ensuite et paradoxalement les fausses alarmes, qui représentent le 21% des sorties des pompiers delémontains en 2007. Vingt-six interventions relatives à

des feux (10%) ont également rythmé la vie de la caserne de la capitale.

Des changements de matériel mais aussi de personnel

Du côté du personnel, les officiers Joseph Cavallo et Jocelyn Donzé ont atteint en 2006 l'âge limite de service. Ils ont ainsi été remplacés l'an dernier par Alexandre Kaiser et Nazmi Mehmetaj. L'effectif a également été complété par l'officier-instructeur Luciano Prudente.

Au chapitre du matériel, le CRISD a procédé au remplacement de deux véhicules soit celui

de l'officier de service et celui de protection respiratoire, le premier étant à la charge du CRISD et le second à la charge de l'A16.

Le centre de renfort a par ailleurs acquis un nouveau véhicule berce. Ce dernier permet désormais aux soldats du feu de Delémont d'installer un transport d'eau sur plus d'un kilomètre ou de ramener le matériel sale après leurs interventions. (sf)

Les soldats du feu de la capitale ont été appelés à vingt-six reprises l'an dernier pour éteindre des incendies. Les feux correspondent à 10% du total de leurs interventions en 2007.

ARCHIVES ROGER MEIER

